

Quelle: Aachener Zeitung

Datum: 29.07.2023

Seite:

## Eifelsteig bleibt Premium und bekommt einen Partner

29. JULI 2023 UM 15:45 UHR | Lesedauer: 8 Minuten



In steter Konkurrenz weiterer Fernwanderwege steht der Eifelsteig bereits bei seiner Präsentation, wie hier auf der ITB in Berlin. Erfolgreich hat sich die Premiumroute unter den Top 10 Deutschlands positionieren können. Foto: Jürgen Lange

**EIFEL. Er ist eine der beliebtesten Wanderstrecken in Europa: Der 313 Kilometer lange Eifelsteig zwischen Kornelimünster und Trier ist für weitere drei Jahre vom Deutschen Wanderinstitut als Premiumweg zertifiziert.**

VON JÜRGEN LANGE

Redakteur

Offiziell eröffnet wird der Eifelsteig ([www.eifelsteig.de](http://www.eifelsteig.de)) am 4. April 2009. Natürlich mit einer Wanderung mit reichlich Prominenz von Mirbach in der Vulkaneifel nach Alendorf bei Blankenheim an der Ahr. Dass beide Orte in Rheinland-Pfalz liegen, verrät, dass der Eifelsteig zwischen Kornelimünster und Trier eine viel längere Geschichte hat.

Entscheidendes Datum ist der 1. Januar 2003, als nach langen Vorwehen die Eifel Tourismus (ET) GmbH mit Sitz in Prüm durch die Fusion des Eifel-Touristik-NRW e.V. und der Eifel Tourismus GmbH Rheinland-Pfalz entsteht. Seit diesem Tag versteht sich die Eifel in den beiden Bundesländern als ganzheitliche Destination. Denn der Tourismus ist der erste wichtige Hebel, diese Region in Wert zu setzen. Die einmalige Naturlandschaft wird zu einem wirksamen Mittel einer Wirtschaftsförderung. Sie generiert Einnahmen, die die Menschen in der Eifel zu schätzen wissen.